

*Der CDU-Stadtverband Stromberg und
der CDU-Gemeindeverband Langenlonsheim-Stromberg*

Wir nehmen Abschied von unserem langjährigen Mitglied

Ewald Eich

Über drei Jahrzehnte hat Herr Eich als Ortsbürgermeister von Warmsroth mit großem Engagement und Weitblick die Entwicklung seiner Gemeinde geprägt.

Auch im Verbandsgemeinderat Stromberg sowie in dessen Ausschüssen setzte er sich stets für die Belange der Bürgerinnen und Bürger ein. Darüber hinaus war er in den Vorständen der CDU stets eine verlässliche und tatkräftige Stütze.

Wir sind ihm für sein jahrzehntelanges Wirken zu großem Dank verpflichtet und werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

*Für den CDU-Stadtverband Stromberg
Nils Warnemünde, CDU-Stadtverbandsvorsitzender*

*Für den CDU-Gemeindeverband Langenlonsheim-Stromberg
Peter Schmitt
CDU-Gemeindeverbandsvorsitzender*